

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Jawa Barat adalah lembaga untuk mengelola dan mengedukasi masyarakat dalam bidang Tanaman Pangan yang sangat dibutuhkan untuk kebutuhan pokok manusia, dalam hal ini Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura sangat berperan penting untuk membantu masyarakat dan menaikkan SDM (Sumber Daya Manusia) yang ada di setiap daerah, yang memiliki potensi untuk membuat sumber pangan yang berkualitas dan sehat.

Kebutuhan edukasi dalam produksi pangan sangat penting terutama masyarakat di daerah masih sangat jarang tersentuh dan masih belum menegetahui cara mengelola dan mengurus pangan dengan baik, maka dari itu Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura berusaha untuk mengedukasi masyarakat Kota dan Daerah untuk memproduksi dan membuat kualitas pangan yang baik, mulai dari penyuluhan maupun dari iklan seperti media cetak dan *Video*.

Media berupa *video* adalah media yang dapat sangat membantu dan dirasa lebih luas ketimbang media cetak berupa poster, dan edukasi melalui bentuk iklan *video* lebih bisa memperjelas dalam edukasi dan dapat membuat masyarakat lebih mengerti dalam penyampaian informasi yang ingin disampaikan melalui media iklan berupa *video*.

Kerja praktek juga sebagai langkah praktis dalam mempersiapkan mahasiswa untuk dapat tangkas, ahli dan bertanggung jawab serta trampil dalam kehidupannya di dunia pekerjaan. Dan diharapkan mahasiswa juga mendapat gambaran tentang dunia kerja sehingga tidak ada kesan kaku atau canggung ketika terjun ke dunia kerja yang sebenarnya.

Kerja praktek di Dinas tersebut untuk membantu dalam melakukan perancangan informasi yang dibutuhkan untuk sosialisasi atau publikasi program-program yang dijalankan.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Dilaksanakannya kerja praktek ini adalah bertujuan sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui pentingnya editing video pembuatan iklan dalam mengedukasi masyarakat.
2. Untuk mengetahui kendala apa saja dalam pembuatan video edukasi untuk masyarakat.
3. Untuk memenuhi syarat lulus mata kuliah Kerja Praktek pada program studi Desain Komunikasi Visual Universitas Komputer Indonesia.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

Waktu dan tempat kerja Praktek di tentukan oleh mahasiswa dan Pembimbing dari lembaga terkait tempat kerja praktek, untuk diberikan 8 (delapan) kali masuk sebelum kebijakan **PSBB** (Pembatasan Sosial Bersekala Besar) dua kali pada awal masuk pada tanggal 20 April 2020 dan enam kali di akhir masuk Kerja Praktek 05 Juni 2020.

I.3.1 Waktu Kerja Praktek

Waktu Pengerjaan kerja praktek dimulai pada bulan 20 April 2020 sampai 05 Juni 2020 jam kerja mengikuti jam kerja biasa hanya saja melakukan pekerjaan secara *online* dan terhitung 8 (delapan) kali masuk sebelum kebijakan **PSBB** (Pembatasan Sosial Bersekala Besar).

**AGENDA PEMBUATAN VIDEO DINAS TANAMAN PANGAN JAWA
BARAT**

NO	TIME LINE	TEMA	SUB-TEMA
1	APRIL Minggu 2	<p>1. Memberi pengarahan dan memahami tujuan dan fungsi DINAS Tanaman Pangan dan Hortikultura Jawa Barat.</p> <p>2. Pemberian arahan tugas pembuatan video pangan.</p> <p>3. Memberikan referensi video yang akan dipakai untuk penggarapan <i>video</i>.</p>	Menyiapkan semua informasi mengenai pangan, pemahaman pengolahan pangan, pemahaman terhadap wabah <i>Covid-19</i> untuk kelangsungan industri pangan.
2	APRIL Minggu 3	<p>Memberikan 5 video yang akan di seleksi dalam penggarapan video tersebut.</p> <p>Membuat resolusi layar yang akan dibuat (1280 x 720 (720p))</p> <p><i>Youtube</i> format <i>mp.4</i></p>	Penyeleksian 5 video dari berbagai Dinas Tanaman Pangan Jawa Barat yang sesuai dengan tujuan dari <i>video</i> .
3	MEI Minggu 1	<p>Memberikan 10 video untuk di seleksi kembali dan sudah masuk kepada penentuan tata letak edit.</p> <p>Termasuk Pemilihan musik latar.</p>	<p>Pemilihan <i>video</i> :</p> <p>1.Pemilihan <i>video</i> yang bertujuan di buatnya video ini direncanakan.</p> <p>2.Pemilihan kualitas resolusi <i>video</i> yang sudah di tentukan sebelumnya.</p> <p>3.Penentuan tataletak <i>video</i> pada aplikasi editing <i>video</i>.</p>
4	MEI Minggu 2	<p>Pemberian arahan tune warna dan pemotongan clip</p>	Pemilihan <i>tune</i> warna dan pemotongan <i>clip video</i> :

		<i>video</i> yang penting untuk ditayangkan.	1.Mengoreksi Warna yang kurang menarik untuk menambahkan <i>filter</i> yang nyaman dilihat. 2.Pemotongan <i>video</i> yang pas untuk tujuan dari <i>video</i>
5	MEI Minggu 3	Pemberian Suara Latar dengan konsep <i>Cinematic video</i> .	Pemberian lagu latar yang cocok untuk mewakili ide <i>video</i> di masa pandemic <i>Covid-19</i>
6	JUNI Minggu 1	Revisi dari pembuatan <i>video</i>	Meng koreksi warna yang yang dinilai kurang cocok dan pemotongan <i>clip video</i> .
7	JUNI Minggu 2	Revisi <i>Backsound</i> /suara latar Yang cocok untuk <i>video</i>	
8	JUNI Minggu 3	<i>Rendering video</i> Dinas Tanaman Pangan Jawabarot Penguploadan <i>video</i>	<i>Rendering video</i> yang telah diedit untuk menjadi sebuah <i>video</i> format <i>mp.4</i> Dan siap untuk diupload

Tabel I.1 Jadwal Kerja Praktek

Sumber : Dokumen Pribadi(2020)

I.3.2 Tempat Kerja Praktek

Pekerjaan melalui *online* akan tetapi masuk untuk beberapa kali pertemuan untuk membahas diskusi proyek dan *briefing* tugas yang akan diberikan, alamat perusahaan sendiri berada :

Alamat : Jalan Surapati No. 71, Jawa Barat 40134



Gambar I. 1 Kantor Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Jawa Barat

Sumber: Dokumentasi Pribadi (2020)



Gambar I. 2 Kantor HUMAS Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Jawa Barat

Sumber: Dokumentasi Pribadi (2020)